



Economía mexicana difícilmente crecerá arriba del 0.5% en 2019: HR Ratings

Los recientes datos sobre la actividad productiva de México confirman que la economía del país atraviesa por una “fuerte fase de desaceleración”, por lo que difícilmente crecerá este año arriba del 0.5 por ciento, consideró el lunes la calificadora HR Ratings.

La agencia se refirió en particular al desempeño del llamado Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), el cual se contrajo un 0.4 por ciento en el segundo trimestre del año frente al periodo inmediato anterior, lo que además representó su tercer tropiezo seguido.

“Esto nos permite concluir que la economía continua en una fuerte fase de desaceleración anual”, comentó HR Ratings en un reporte a sus clientes.

“Y tomando en consideración que el balance de riesgos en torno al crecimiento se encuentra sesgado a la baja, principalmente a nivel de la demanda interna, es complicado esperar un crecimiento por encima del 0.5 por ciento en 2019”, agregó.

La economía mexicana acumuló un crecimiento económico del 0.2 por ciento en la primera mitad del 2019, su peor desempeño para un periodo similar desde 2009, resaltó la firma.

En materia de inflación, HR Ratings indicó que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se desaceleró hasta un 3.29 por ciento hasta la primera quincena de agosto interanual, gracias en gran medida a un descenso en los precios internacionales del petróleo.

“Desde nuestro punto de vista el principal determinante de la inflación será la inflación de los energéticos”, indicó la calificadora.

“En los próximos meses y hasta la segunda quincena de octubre o inclusive hasta la primera quincena de noviembre podríamos seguir observando caídas en los precios de los energéticos”, agregó.

No obstante, la firma advirtió que la inflación podría repuntar arriba del 3.5 por ciento en los dos últimos meses de 2019, debido a las tradicionales alzas en los precios al final del año.

El Banco de México (Banxico) estima que la inflación general alcanzará su objetivo del 3.0 por ciento hasta el tercer trimestre de 2020.

Para el Producto Interno Bruto (PIB), la entidad monetaria estima una expansión para este año de entre el 0.8 y el 1.8 por ciento.